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順番 議席番号 議 員 氏 名 

１ ３ 吉 田 千鶴子 

２ ６ 古 沢 喜 幸 

３ ２０ 柏 村 忠 志 

４ ７ 久 松   猛 

５ １１ 篠 塚 昌 毅 

６ １２ 藤 川 富 雄 

７ １４ 井 坂 正 典 

８ ５ 福 田 一 夫 

９ ２ 白 戸 優 子 

１０ １ 平 石 勝 司 

１１ ４ 荒 井   武 

１２ ２３ 竹 内   裕 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 東日本大震災で発生した「がれき受入れ」について 

 

 

２ 防災・減災対策について 

 (1) 仮設住宅の事前の用地選定等について 

 (2) 災害廃棄物対策について 

 (3) 避難所への情報提供，ラジオ・TVの設置について 

 

 

３ 地球温暖化防止対策 

 (1) 「みどりのカーテン」コンテスト等について 

 (2) 太陽熱温水器（家庭用）設置費助成について 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 最低賃金を保証できる入札制度の確立を 

 

 

２ 水道事業 

 (1) 旧土浦市区の不明水のばらつきの原因について 

 (2) 新治地区の有収率低下の原因について 

 

 

３ 市営住宅 

 (1) 家賃の減免制度の周知について 

 (2) 入居資格についての改善を 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ 三度の質問。超高齢社会などのもとでの，市庁舎建

設のあり方について 

 (1) 市民生活上の重要課題である「市役所建設」の策

定について，憲法などで認められている「住民投票」

を行うことについて，再度，市長の見解を求める。 

 (2) 市役所全体のあり方を基底する，本庁舎及び支

所・出張所の建設と同施設利用の一体的な議論をいま

だに「庁舎建設審議会」などで行っていない。市長は

このような状況を是認するのか。 

 (3) 市制 100 周年頃までに，市の事務事業について，

本庁舎と支所・出張所はそれぞれ何割ぐらいの業務

を行い，また，市民セクターや民間などに何割程度

の業務委託を想定しているか，否か。 

 (4) 土浦駅前地区第一種市街地再開発事業（事業費約

376 億円）の「権利床」，「保留床」の竣工時の単価及

び，平成 15 年，同 23 年のそれぞれの評価額につい

て。 

 

 

２ 東京電力の強引な電気料金の値上げ対策と「ごみ発

電」について 

 (1) 東京電力の電気料金値上げによる商店や町工場な

どの新たな料金負担は，どのくらいか。行政はどのよ

うな支援体制を行うのか。 

(2) 清掃センター（ごみ焼却施設）による「発電能力」

と，その積極的な活用について伺う。 

 

 

３ 人口減少・超高齢社会などの社会構造の変化のもと

で，都市計画行政・制度の抜本的な見直しについて 

 (1) 都市施設事業で，現実と大きくかい離している都

市計画事業は。例を 3事業挙げてください。 

 (2) 道路と自動車交通の発達で，市街化調整区域が実

態として「市街化区域化」している地域はないか。 

 (3) 人口減少・超高齢地区町内で，「用途地域」の見直

し対象地域はどこになるか。 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

 

 (4) 地方分権のもとで，これらの都市計画行政・制度

の見直しを，いつ頃までに，どのような方法で行うの

か。 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

 

久松 猛 

 

 

１ 第二次土浦市ごみ処理基本計画について 

 (1) 減量・資源化の目標達成で，国・県の平均水準を

達成し上回ることになるか。 

 (2) 事業ごみについて 

   多量排出事業者に対する減量化，資源化計画の策

定についての具体的計画について 

 (3) 家庭系ごみ減量の取り組みのいくつかの提案 

  ① 市民の減量化，資源化気運の醸成について 

 (ｱ) 収集車でのスピーカーによる減量の呼びかけ 

 (ｲ) 減量化，資源化のための地区懇談会の開催 

 (ｳ) イベント等での使い捨て容器の抑制のため，再

利用容器の貸し出し事業 

 (ｴ) １町内２名程度の「ごみ減量推進委員」の委嘱 

 (ｵ) 地域ごとのごみ量の推移を可能な範囲で示す 

  ② せん定枝の資源化の検討について 

 

 

２ 国保税減免取扱要項の減免基準の周知について 

 

 

３ 生活道路，通学路での速度制限標識の設置について 

 

 

４ 公共施設のインターネットによる空き情報及び予約

システムについて 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 市民協働のまちづくりを推進する上で，市民が企画

運営する事業を補助する制度を充実する必要性が有る

と思いますが，いかがでしょうか。 

 

 

２ 本市における放射能対策の現況と今後についてお伺

い致します。 

 (1) 除染計画の実施について 

 (2) 農水産物について 

 (3) 放射能に関する情報発信と相談窓口について 

 

 

３ 動物愛護及び管理に関する条例制定の必要性につい

てお伺い致します。 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

藤川富雄 

 

１ 地震・竜巻等の自然災害について 

 (1) 市民への周知 

 (2) 避難誘導 

 (3) 災害後の対応について 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ いのちの水・霞ヶ浦を放射能汚染から守るために，

県・国・関係機関に働きかけをすべきと思うが伺いま

す。 

 (1) 水道水や農業用水，水産物の放射能汚染を防止す

るための措置を早急に実施する。 

 (2) 流入河川に蓄積している放射性物質が霞ヶ浦に移

動しないように，必要な対策を早急に実施する。 

 (3) 流入河川に蓄積した放射性物質を除去する技術の

開発と実施について，国や県，大学研究機関に要望

する。 

 (4) 市民と行政の協働によるモニタリングや放射能対

策を実施する。 

 

 

２ ２０１９年に開催される茨城国体において，本市の

取り組みについて伺います。 

 

 

３ 亀城公園の修復状況について及びお堀の浄化につい

て伺います。 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

福田一夫 

 

１ 自治体の人材育成について 

 (1) 人材育成の考え方について 

 (2) 人事評価制度について 

 (3) 外郭団体との人材交流について 

 

 

２ 職員の海外派遣条例について 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 災害時のバイクの利活用について 

 

 

２ 高齢運転者の運転免許証自主返納の勧奨対策につい

て 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 公衆無線ＬＡＮの設置について 

 

 

２ 公共施設の現状認識と今後について 

 

 

３ 上大津地区の振興について 

 (1) 田村沖宿線北部延伸道路の神立駅東口方面接続に

ついて 

 (2) 上大津合併６０周年記念事業について 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 特定規模電気事業の導入について 

 

 

２ 消防行政 

 (1) ホテル火災の予防の指導と問題について 

 (2) 消防バイクの導入について 

 

 

３ 市の防犯パトロール車について 

 (1) 導入後の経過と効果について 

 (2) メロディー導入について 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 朝日トンネル開通後の対策 

 

 

２ 土浦駅東口観光物産店「きらら館」について 

 

 

３ 空き家条例制定への検討はどこまで進んでいます

か？ 

 

 

４ 西部地区の現況と今後の考え方 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

副 市 長 
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